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DIÁRIO OFICIAL ELETRÔNICO 

DO PODER LEGISLATIVO 
 

   Criado pela Resolução nº. 001/2017   Edição nº. 171 
 

 

 

CÂMARA MUNICIPAL DE SERRA REDONDA – PB 
 

ATAS 
 

ATA DA 1ª SESSÃO ORDINÁRIA DO 2º PERÍODO  

 

Ata da  Sessão Ordinária da Câmara Municipal de 

Serra Redonda, realizada no terceiro dia do mês de 

agosto de dois mil e vinte e dois. 

Ao terceiro dia do mês de agosto de dois 
mil e vinte e dois, às dezenove horas, reúne-se 
na Câmara municipal de Serra Redonda casa 
Luiz Biu Pinheiro com a presença dos senhores 
vereadores, Manassés Bruno Alves de Lima – 
Presidente, Felipe Dias da Silva, Eduardo 
Custódio de Araújo e Anselmo Tavares Pontes.  
EXPEDIENTE: Havendo número regimental o 
senhor presidente em nome de Deus, declarou 
aberta a presente sessão, não havendo a 
presença da maioria absoluta dos vereadores, 
o presidente declara prejudicada e encerra a 
presente sessão, conforme estabelece o artigo 
136, parágrafo único do regime interno.  

MANASSES BRUNO ALVES DE LIMA 

FELIPE DIAS DA SILVA 

EDUARDO CUSTÓDIO DE ARAÚJO 

ANSELMO TAVARES PONTES 

 

 

   

 

 

ATA DA 2ª SESSÃO ORDINÁRIA DO 2º PERÍODO  

 

Ata da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de 

Serra Redonda, realizada no décimo dia do mês de 

agosto de dois mil e vinte e dois. 

Ao décimo dia do mês de agosto de dois mil e 
vinte e dois, às dezenove horas, seria reunido 
com a presença dos vereadores na câmara 
municipal de Serra Redonda casa Luiz Biu 
Pinheiro, no entanto, a sessão foi cancelada 
por força do ato de nº. 006/2022. 

 

ATA DA 3ª SESSÃO ORDINÁRIA DO 2º PERÍODO  

 

Ata da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de 

Serra Redonda, realizada ao décimo sétimo dia do 

mês de agosto de dois mil e vinte e dois. 

Ao décimo sétimo dia do mês de agosto de dois 

mil e vinte e dois, às dezenove horas, reúne-se 

na Câmara municipal de Serra Redonda casa 

Luiz Biu Pinheiro com a presença dos senhores 

vereadores, presidente - Felipe Dias da Silva, 

Eduardo Custódio de Araújo, Melquisedeque 

Azevedo da Silva, José Elias Nunes da Silva, 

Lexoney de Araújo Cavalcante, José Adolfo 

Cunha Guimarães, João Marcos Ferreira da silva 

e Anselmo Tavares pontes. EXPEDIENTE: 

Havendo número regimental o senhor 

presidente em nome de Deus, declarou aberta 

a presente sessão, cumprimentou a todos que 

estão presentes e a todos que assistem de 
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forma remota e em atenção ao artigo 138 e 

seguintes do regime interno, como o presidente 

Manasses Bruno não havia comparecido o 

vereador Felipe Dias assume 

momentaneamente o cargo da presidência e 

determinou que fosse feita a leitura bíblica. 

Presidente Felipe Dias  pede ao 1 secretario que 

faça a leitura das matérias recebidas, onde foi 

lido, VETO PARCIAL apresentado pelo Prefeito ao 

Projeto de Lei nº 010/2022. Sendo vetado o artigo 1º 

que destina 100% dos recursos do Programa Previne 

Brasil para pagamento de Incentivo por Desempenho 

aos Profissionais, como também o artigo 14, que 

retroage os efeitos da lei ao dia 1º de janeiro de 2021. 

O Veto foi encaminhado à Comissão de Constituição, 

Legislação, Justiça e Redação Final, sendo nomeado 

Relator o Vereador Eduardo Custódio de Araújo; 
Processo TC Nº 07146/21, do Tribunal de Contas do 

Estado, referente às Contas Anuais de 2020 do ex-

prefeito Danilo José de Andrade Oliveira. Enviado à 

Projeto de Lei 011/2022, de autoria do Prefeito 

Municipal, que “Autoriza o Poder Executivo Municipal a 

proceder abertura de Crédito Adicional de natureza 

Especial e dá outras providências. O referido PL foi 

encaminhado à Comissão de Controle, Fiscalização, 

Finanças e Orçamento, sendo nomeado Relator o 

Vereador Melquisedeque Azevedo da Silva; Comissão 

de Controle, Fiscalização, Finanças e Orçamento, sendo 

nomeado Relator o Vereador Anselmo Tavares de 

Pontes; MOÇÃO DE PESAR Nº 004/2022, em razão do 

precoce e inesperado falecimento do Conselheiro 

tutelar Wallison Roberto de Moura, ocorrido no dia 

07/08/2022, de autoria do Vereador Eduardo Custódio 

de Araújo; MOÇÃO DE PESAR Nº 005/2022, em razão do 

precoce e inesperado falecimento do jovem Givanildo 

Alves, ocorrido no dia 07/08/2022, de autoria do 

Vereador Eduardo Custódio de Araújo. Presidente 

Felipe concede a palavra ao vereador Eduardo 

Custódio para justificar suas Moções de pesar 

de N° 004/2022 e 005 /2022 e em seguida foi 

colocada em discussão e logo após em votação 

na qual foi aprovada por unanimidade dos 

presentes. ORDEM DO DIA: Sem Matéria. 

GRANDE EXPEDIENTE:  Presidente declara 

aberta o grande expediente, e solicita ao 

primeiro secretário que faça as chamadas dos 

vereadores inscritos, nos quais usaram da 

palavra os vereadores. Adolfo Cunha 

Cumprimenta a todos, inicia parabenizando a 

secretaria de assistência social Natali pelo 

evento que ocorreu no dia dos pais em todas as 

comunidades onde mais de 900 pais foram 

comtemplados com presentes. Parabeniza o 

prefeito chicão por conseguir 7 novos carros 

para nossa cidade para servir bem melhor a 

nossa população. Parabeniza também a 

secretaria de saúde Elisama junto com o 

prefeito pelo evento mais saúde que foi 

realizado em nossa cidade onde ocorreu mas de 

600 atendimentos. Informa que ontem teve 40 

ultrassom realizada e já comunica que na 

próxima terça-feira haverá mas 40 ultrassom 

realizada e assim agradece e finaliza.         

Melquisedeque Azevedo cumprimenta a todos, 

inicia Agradecendo ao prefeito pelas conquistas 

que vem trazendo ao nosso município, para que 

possamos buscar mas as nossas reivindicações 

a qual todos os vereadores tem indicações para 

ser atendido, onde será atendido brevemente 

um projeto de indicação do mesmo para fazer 

uma abertura com melhoramento em frente à 

praça e assim e a continuação do nosso 

trabalho através de requerimentos e projetos 

colocados nessa casa. Comunica que as eleições 

estão próxima é o momento e a oportunidade 

para nós analisar bem para buscarmos 

melhoramento em nossa cidade e assim 

agradece e finaliza. Lexoney Araújo 

cumprimenta a todos, inicia parabenizando a 

secretaria de assistência social Natali junto com 
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o prefeito e toda equipe que fez parte do 

trabalho para o evento que ocorreu no dia dos 

pais em todas as comunidades. No qual torcer 

para que o nosso prefeito consiga mias coisas 

boas para o nosso município e assim agradece e 

finaliza. José Elias cumprimenta a todos, inicia 

informando que nessa volta haverá debates 

para que seja produtivo a nossa cidade e que 

venha somar onde quem irá ser beneficiados 

será a população de serra redonda e que todos 

possam contribuir para o crescimento do nosso 

município. Onde o mesmo fica muito feliz em 

ver pessoas que hoje estão à frente do nosso 

município batalhando e correndo atrás de 

melhorias para que nossa cidade venha crescer. 

Parabeniza vevé motos por ser dedicar na 

construção da gruta de nossa senhora de 

Lourdes em pedra do Malheiro, no qual 

domingo será a inauguração da mesma e desde 

já convida a toda população para participa 

desse momento e já comunica que haverá 

ônibus para levar os fiéis até o local, onde o 

mesmo pede para constar em Ata que irá coloca 

uma moção de aplauso a veve motos e toda sua 

equipe que trabalhou dia-a-dia na construção 

para deixa aquela obra do jeito que está hoje. 

Agradece imensamente a todos os colegas 

vereadores e as pessoas que desejaram 

felicitações no dia de seu aniversário e assim 

agradece e finaliza. João Marcos cumprimenta 

a todos, inicia falando das estradas onde o 

mesmo pediu que o gestor fizesse a colocação 

de pissaros em alguns setores e foi atendido em 

nome da população agradece e desde já 

informa que ainda falta ser feita a colocação em 

outros lugares que merece. E em questão das 

lâmpadas pede que conclua a colocação nos 

sítios onde ainda falta muitos lugares a serem 

colocadas e assim agradece e finaliza. Eduardo 

custódio cumprimenta a todos, inicia 

parabenizando a secretaria de saúde por 

atender um pedido seu e cobrança da 

população onde era trazer uma pediatra para 

atender em nossa cidade. Informa que na 

semana passada esteve com o secretário de 

infraestrutura Val Agra onde o mesmo pediu 

que ele verificasse o calçamento próximo ao 

colégio, no qual o mesmo já começou a 

providência e parabeniza por ter atendido o seu 

pedido. Parabeniza ao governo federal por ter 

enviado esses carros para o nosso município 

que e de grande importância, no qual a 

população só tem a ganha. Comunica que 

recebeu uma visita em sua casa no qual foi feita 

uma denúncia que a prefeitura de serra 

redonda tinha um funcionário que não 

trabalhava aqui e sim fora do nosso município 

onde o mesmo irá ser informar em questão 

dessa denúncia. Comunica que já está sendo 

cobrado pelo povo em questão do carro móvel 

do dentista onde o mesmo pede que chamasse 

a secretaria ou a coordenadora para explicar 

pois segundos não há equipamentos dentro 

daquele carro onde as pessoas tem que se 

locomover de seu sitio até outro sitio para ser 

atendido e também fala sobre o posto do sitio 

torres no qual havia atendimento odontológico 

na gestão passada e hoje não tem atendimento 

no local. Vereador Dé pede a parte e questiona 

o vereador Eduardo se o mesmo tem 

conhecimento se realmente foi o governador 

federal que enviou os carros ao nosso 

município, onde ele informa que não foi o 

governo federal. Retorna a palavra o vereador 

Eduardo onde comunica que todo carro que 

chega com recurso próprio do nosso município 
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ele tem o adesivo com nome recurso próprio e 

esses vieram com propaganda do governo 

federal. No qual foi anunciado a chegada de 10 

e só chegaram apenas 7 veículos onde apenas 

um dos carros tem o documento e o mesmo irá 

procura informação concreta e assim agradece 

e finaliza. Presidente Felipe Dias cumprimenta a 

todos novamente, comunicando a presidência 

em exercício pois o presidente teve alguns 

problemas pessoais e não pode comparecer no 

qual o mesmo irá presidir a sessão e já 

comunica que na próxima semana o presidente 

estará exercendo a função dele como 

presidente. Desejas seus sentimentos aos 

familiares de Wallison Roberto que exerceu um 

belíssimo trabalho à frente do concelho tutelar. 

E também aos familiares de Givanildo Alves e 

que Deus possa conforta a todos. E em questão 

dos carros estão culpando os vereadores no 

qual há um motorista comentando em alguns 

locais que 2 carros não veio por que os 

vereadores não aprovou pede que o mesmo 

não denigre os vereadores pois até o momento 

chegou nenhum papel dizendo que aprovou ou 

reprovou documento para carro, o prefeito fez 

um leilão onde foram vendidos 11 carros onde 

o alguns bastava apenas um conserto. Falando 

sobre o requerimento do vereador 

Melquesedequi que foi aprovado pelos colegas 

vereadores que foi pedido dele para abrir na 

praça, no qual há muitos outros requerimentos 

a serem aprovados e até hoje não teve resposta 

onde esses requerimentos são para beneficiar o 

povo. E em questão do palco das festividades 

das 9 noites pelos relatos que foi feito no sagres 

– PB foram gastos mais de 120 mil reais e um 

absurdo onde isso tira o dinheiro do povo e tira 

ajudar que pode dar ao povo. Comunica que o 

governo estadual João Azevedo fez um 

belíssimo trabalho em manda 200 quentinha de 

1 real todos os dias para nossa cidade 

beneficiando várias família a pedido do nosso 

amigo João Bosco e Wilson Santiago. Agradece 

a oportunidade de exercer a presidência pela 

primeira vez. E como não havia mais nada a 

tratar o Senhor presidente declarou encerrada 

a presente sessão, do qual para constar foi 

lavrada a presente ata, que se aprovada, será 

assinada pelos mesmos e demais vereadores, 

estando a cópia digitada da mesma à disposição 

de todos, através do diário oficial eletrônico, 

sala das sessões da Câmara Municipal de Serra 

Redonda em 17 de agosto de 2022. 

MANASSES BRUNO ALVES DE LIMA 

FELIPE DIAS DA SILVA 

EDUARDO CUSTÓDIO DE ARAÚJO 

LEXONEY DE ARAUJO CAVALCANTE 

JOÃO MARCOS FERREIRA DA SILVA 

ANSELMO TAVARES PONTES 

MELQUISEDEQUE AZEVEDO DA SILVA 

JOSÉ ELIAS NUNES DA SILVA 

JOSE ADOLFO CUNHA GUIMARÃES 
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ATA DA 4ª SESSÃO ORDINÁRIA DO 2º PERÍODO  

 

Ata da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de 

Serra Redonda, realizada no vigésimo quarto dia do 

mês de agosto de dois mil e vinte e dois. 

Ao vigésimo quarto dia do mês de agosto de 

dois mil e vinte e dois, as dezenove horas, 

reúne-se na Câmara municipal de Serra 

Redonda casa Luiz Biu Pinheiro com a presença 

dos senhores vereadores, Manasses Bruno 

Alves de Lima – Presidente, Felipe Dias da Silva, 

Eduardo Custódio de Araújo, Melquisedeque 

Azevedo da Silva, José Elias Nunes da Silva, 

Lexoney de Araújo Cavalcante, José Adolfo 

Cunha Guimarães, João Marcos Ferreira da silva 

e Anselmo Tavares Pontes. EXPEDIENTE: 

Havendo número regimental o senhor 

presidente em nome de Deus declarou aberta a 

presente sessão, cumprimentou a todos que 

estão presentes, ao público que assistem de 

forma remota e em atenção ao artigo 138 e 

seguintes do regime interno, sendo assim, 

determinou que fosse feita a leitura bíblica e da 

ata da sessão anterior, no qual foi colocada em 

discussão e votação sendo aprovada por 

unanimidade. Logo após concede a palavra a 

Davi Ferreira que fez o uso da tribuna por 10 

minutos, discursando sobre o projeto Previne 

Brasil. Por conseguinte, o Presidente Manasses 

Bruno pede ao 1 secretario que faça a leitura 

das matérias recebidas, sendo lido:  Moção de 

Aplauso nº 005/2022, de autoria do Vereador José 

Elias Nunes da Silva, ao Senhor EVERALDO 

BARBOSA DA COSTA, pelo descobrimento da Gruta 

de Nossa Senhora de Lourdes, em nosso Município. 

Após a leitura das matérias o presidente 

Manassés concede a palavra ao vereador José 

Elias para justificar sua Moções de aplauso de 

N° 005/2022, seguida da discussão entre os 

vereadores e logo após em votação na qual foi 

aprovada por unanimidade. ORDEM DO DIA: O 

Presidente Manasses Bruno pede ao 1° 

secretario que apresente a ordem do dia, onde 

o mesmo solicita o secretario da casa para fazer 

a leitura do:  VETO PARCIAL apresentado pelo Senhor 

Prefeito ao Projeto de Lei nº 010/2022. Sendo vetada a 

emenda ao artigo 1º que destina 100% dos recursos do 

Programa Previne Brasil para pagamento de Incentivo 

por Desempenho aos Profissionais, bem como ao artigo 

14, que retroage os efeitos da lei ao dia 1º de janeiro de 

2021. Em seguida é colocada em discursão o PL 

010/2022 e em sequência em votação no qual o 

veto foi reprovado por 5 votos a 4. GRANDE 

EXPEDIENTE: Sem mais nada a ser lido, o 

presidente declara aberta o grande expediente 

e solicita ao primeiro secretário que faça as 

chamadas dos vereadores inscritos, nos qual foi 

utilizada a ordem iniciada: Anselmo Tavares 

cumprimenta a todos, inicia parabenizando os 

agentes de saúde pela aprovação de 100%, 

sendo merecedores de tal gratificação por 

exercer um belíssimo trabalho em nosso 

município. Agradece ao DER pelo excelente 

trabalho feito no roço do mato até a BR 230, 

sendo um pedido feito pelo nosso grupo de 

vereadores que foi acatado, em seguida, já 

informa que estará indo ao DER para que faça o 

roço e tapa buraco da estrada saindo de Serra 

Redonda a Campina Grande. Comunica que o 

programa que está na mesa foi um pedido 

nosso a secretaria de ação social do estado, no 

qual o mesmo fica feliz por saber que Serra 

Redonda foi comtemplada, no entanto, ainda 

precisa de uma base de governo para solicitar 

esse benefício de cada deputado. Agradece 

também a secretaria de agricultura do estado 

que junto com os vereadores Felipe, Bruno e 
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Eduardo, conseguiram 5 mil levas de peixe para 

depositar no açude do estado e também das 

pessoas do município, assim agradece e finaliza.             

Lexoney Araújo cumprimenta a todos, inicia 

parabenizando a escola Severino Bernardo e a 

diretora Edna pelo belíssimo evento em 

homenagem ao dia dos pais, parabeniza ao 

secretário de esporte Jonas Aires e a secretaria 

de educação que também estava presente, 

assim agradece e finaliza. José Elias 

cumprimenta a todos, inicia agradecendo aos 

colegas vereadores pela aprovação da moção 

de aplauso, parabeniza o prefeito Francisco 

Bernardo pelo trabalho que vem realizando em 

nosso município por ser uma gestão que 

realmente se preocupa com a população, em 

seguida, também relata que o mesmo 

conseguiu recursos para a obra no colégio 

municipal e instrumentos para a banda 

filarmônica que já foram comprados, interesses 

em buscar alimentos para as pessoas, 

calçamento em vários lugares, como no sitio 

Torres, Matias, Queimadas e entres outros. Por 

fim, parabeniza novamente vevé motos pois ele 

é digno dessa valorização, sendo assim 

agradece e finaliza. Melquisedeque 

cumprimenta a todos, inicia em resposta ao 

vereador Anselmo informando que deveria 

agradecer também ao prefeito, pelo fato de 

alimentar essas pessoas, a manutenção das 

estradas com o tapa buraco e roço. Em 

sequência, informa que os vereadores não são 

contra esse projeto e nem contra nenhum 

agente comunitário e sim foi contra uma 

emenda que teve um conhecimento 

conjuncional, em questão do assalto ao ônibus 

dos estudantes que ocorreu no dia 03 de agosto 

o mesmo entrou em contato com o prefeito 

para que tivesse conhecimento junto com o 

prefeito de Massaranduba e que fizesse um 

oficio pedindo para que fosse retirado o 

quebra-molas na saída de Campina Grande, no 

qual, o mesmo fez o pedido e foi atendido. Em 

finalização, informa a falta de medicamentos, 

não sendo culpa da secretaria e sim dos 

fornecedores por falta dos mesmos, no 

entanto, entre 15 dias irá se normalizar, assim 

agradece e finaliza.   Felipe Dias cumprimenta a 

todos, inicia parabenizando os agentes de 

saúde e toda classe.  agradece aos vereadores 

por votarem a favor de derrubar o veto pois é 

de grande importância, em resposta ao 

vereador Melquisedeque visando os 

medicamentos, se for na mesma distribuidora 

informa que na gestão passada no tempo da 

pandemia nunca faltou remédio e nessa gestão 

vem faltando, no qual, já faz 1 ano e 8 meses 

que o povo sofre atrás desses medicamentos 

que são baratos para o município, mas a 

população não tem condições de comprar, 

dando continuidade, em questão da nota de 

repudio que colocaram hoje e que o GTA da 

nossa cidade está tendo que se deslocar daqui 

da emater para fazer em Alagoa Grande e desde 

já espera que verifique isso pois quem paga é o 

povo em ter que sair de sua cidade para Alagoa 

Grande, a emater é do estado mas tem muita 

parte da prefeitura municipal. Comunica o 

absurdo que está o calçamento enfrente a 

fábrica e desde já pede para que o prefeito faça 

uma verificação no local, assim agradece e 

finaliza. Eduardo custódio cumprimenta a 

todos, inicia agradecendo o governo do estado 

da Paraíba por estas cirurgias letivas no qual o 

mesmo na semana passada levou 14 pessoas 

que vão realizar uma cirurgia de catarata e 
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domingo junto com o vereador Dão estarão 

levando mas 12 pessoas para fazer essas 

cirurgias, comunica que o asfalto que irá ser 

distribuído em ruas de nossa cidade o vereador 

Anselmo junto com o deputado Bosco Carneiro 

esteve em uma reunião com o gerente da 

impressa no qual o mesmo informou que já tem 

as datas de quando seria iniciado essa obra. Em 

sequência, comunica que recebeu o empenho 

da prefeitura e a nota informa que foram 

colocados 66 banheiros químicos em nossa 

cidade durante as festividades do padroeiro, 

entretanto, não havia esse número total de 

banheiros. O vereador Dé pede a parte e 

informa que este dinheiro não foi tirado do 

PMAC e sim de investimentos dos deputados 

que tem compromisso com nossa cidade, 

retorna a palavra vereador Dudu informando 

que tem emenda parlamentar que não foram 

feitas, assim agradece e finaliza. Presidente 

Manasses Bruno cumprimenta a todos 

novamente, inicia desejando seus sentimentos 

a família do jovem Wallison Roberto que foi 

uma excelente pessoa e a também aos 

familiares de Givanildo, um jovem trabalhador, 

fala em respeitos de alguns animais de rua que 

estão precisando de cuidados, pedi que a 

vigilância sanitária, ou algum órgão competente 

para que façam algo, e também em questão do 

lixo para que sejam tomadas as providências, 

no entanto, as pessoas precisam se 

conscientizar e não deixarem o lixo jogado no 

chão porque os cachorros rasgam as sacolas e o 

lixo acaba sendo espalhados no entorno da rua. 

Por conseguinte, pede para que a gestão 

verifique as estradas no sitio Isidoro pois é um 

pedido da população , agradece a todos 

presentes e como não havia mais nada a tratar 

o Senhor presidente declarou encerrada a 

presente sessão, do qual para constar foi 

lavrada a presente ata, que se aprovada, será 

assinada pelos mesmos e demais vereadores, 

estando a cópia digitada da mesma à disposição 

de todos, através do diário oficial eletrônico, 

sala das sessões da Câmara Municipal de Serra 

Redonda em 24 de agosto de 2022. 

MANASSES BRUNO ALVES DE LIMA 

FELIPE DIAS DA SILVA 

EDUARDO CUSTÓDIO DE ARAÚJO 

LEXONEY DE ARAUJO CAVALCANTE 

JOÃO MARCOS FERREIRA DA SILVA 

ANSELMO TAVARES PONTES 

MELQUISEDEQUE AZEVEDO DA SILVA 

JOSÉ ELIAS NUNES DA SILVA 

JOSE ADOLFO CUNHA GUIMARÃES 
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